

Une chanson sans paroles et sans musique ! - 1/1

Interprété par Jann Halexander.

Une Chanson sans paroles et sans musique ?

Je dois écrire une chanson,
Mais je n'arrive à la rêver,
Je suis victime d'une pression,
Que vous ne pouvez ignorer,
Je ferais mieux de rester pion,
Les gamins, j'aime les emmerder,
Mais je suis malade de chansons,
Je finirais bien par trouver

R.

Je ne dors pas, je ne dors plus,
Je fais de l'asthme en continu,
Je bois du lait et je déprime,
Privé de rêve, privé de rimes,
Je ne dors pas, je ne dors plus,
C'est le cauchemar, je suis perdu,
Mais je vous aime, alors j'essaie,
D'avoir le texte le plus parfait !

VIVE LA MUSIQUE !!!!!

Je dois créer une œuvre d'art,
Mais je n'arrive à la penser,
Un vrai chef d'œuvre inoubliable,
Eh, Jann : faut pas pousser !
Je ferais mieux d'être vendeur,
Dans une boutique de partitions,
Mais le métier porterait malheur,
Je serais déglingué de chansons !

R.

Je dois chanter l'apothéose,
Faire croire que j'ai écrit la bible,
Parvenir au bout de l'osmose,
Sinon je deviens irascible !!!!

Je ferais mieux d'être chauffeur,
Mais sans permis, c'est dramatique !!!
Au lieu de créer la douleur,
J'ai pris la voie de la Musique !

R.